



## OBJET : MISE EN GARDE - ESCROQUERIE PAR DES « BITUMEURS IRLANDAIS »

Ces derniers jours, des personnes de nationalité irlandaise ou anglaise avec des véhicules estampillés « SERVICE » ont séjourné sur le département de l'Allier, dans la région de LAPALISSE.

Elles sont connues pour démarcher particuliers, professionnels, artisans, agriculteurs, collectivités locales en leur proposant de refaire leur cour ou leur allée avec du bitume provenant d'une fin de chantier. Le travail est de médiocre qualité et le prix final est souvent plus élevé que celui annoncé au départ.

Connue depuis les années 90, cette escroquerie a encore été opérée sur le territoire national ces derniers mois.

Le **Groupement de Gendarmerie départementale de l'Allier** souhaite alerter les élus locaux et ces professionnels sur ce type de faits, les invite à la vigilance les prochaines semaines

### CONSEILS - CONDUITE A TENIR

→ **Faites preuve d'une vigilance accrue.** **Fuyez** systématiquement ces « trop bonnes affaires » en faisant réaliser plusieurs devis par des sociétés ou artisans sérieux avant de vous engager.

→ **Signalez** tous comportements suspects à la gendarmerie locale ou en **composant le 17** en communiquant des éléments de signalement (immatriculation des véhicules utilisés, description des individus)..

### Si vous êtes victime :

➤ Composez le « **17** » **pour déclencher une intervention** et **déposez plainte** le cas échéant en vous rendant dans le service le plus proche de votre domicile ou sur le site institutionnel accessible depuis le lien suivant : <https://www.pre-plainte-en-ligne.gouv.fr/>

**A MOULINS le 30 juillet 2025**